

# Banque cantonale du Valais

## Accueil et compétence

par Françoise de Preux

Au cœur de la station, la Banque cantonale du Valais affirme sa présence parmi les enseignes de prestige.

«Nous contribuons de manière active à créer des conditions cadres optimales pour l'activité touristique du Haut-Plateau», explique Jean-Daniel Papilloud, son directeur général. La BCV participe au financement des infrastructures, des remontées mécaniques, de l'hôtellerie. Ses deux établissements, l'un à Crans et l'autre à Montana, sont conduits avec la même philosophie: «Nous sommes une banque de proximité qui met l'accent sur l'accueil,



Jean-Daniel Papilloud, directeur général.

l'accompagnement, le service taillé sur mesure selon les besoins de nos clients, et une banque universelle offrant toutes les prestations selon les standards de la profession.» Au meilleur niveau. La Banque cantonale du Valais se classe au 30<sup>e</sup> rang en général et obtient la deuxième place dans le secteur bancaire, selon le magazine économique *Bilan* qui a établi, en 2003, avec *The Screener*, société d'analyse financière, le rating de 280 entreprises cotées à la Bourse suisse. «Nous disposons de structures adéquates pour répondre aux diverses demandes de la clientèle touristique comme le financement d'une résidence, des solutions fiscales, la recherche d'investissement potentiel dans les entreprises, la gérance de fortune», indique Jean-Daniel Papilloud. La BCV, outre sa compétence, dispose d'un atout majeur: la garantie de l'Etat, gage de sécurité.

“We contribute actively in creating optimal framework conditions for tourist activity on the Haut-Plateau”, their managing director, Jean-Daniel Papilloud, explains. The BCVs participate in financing the facilities, the ski lifts and the hotels. The two branches, one in Crans and the other in Montana, are run under the same philosophy: “We are a bank of proximity, putting the emphasis on welcoming, caring for our clients and giving them individual

attention, according to their needs. We are also a universal bank, offering our services in accordance with professional standards.” At the highest level. The Banque Cantonale du Valais is in the 30<sup>th</sup> general position and obtained second place in the banking sector, according to the *Bilan economic magazine*, which, with the financial analysis company *Screener*, established the rating of 280 enterprises share-listed on the stock market in 2003. “We have adequate structures at our disposal to answer to the varied requirements of our tourist clientele, such as financing a residence, fiscal solutions, research into potential investment in enterprises, fortune management”, Jean-Daniel Papilloud tells us. Competence apart, the BCVs have an additional major advantage: the State guarantee, a promise of security.

**Une banque  
de proximité, et  
universelle,  
qui met l'accent  
sur l'accueil.**

[www.valaisartdevivre.com](http://www.valaisartdevivre.com) pour ceux qui souhaitent vivre et investir en Valais.

[www.valaisartdevivre.com](http://www.valaisartdevivre.com) for those who wish to live and invest in Valais.